



MONITOREO ESPECIAL ELECCIÓN DE JUNTA DIRECTIVA DE ASAMBLEA NACIONAL

Hora : 10:55

PAG - 1 -

La Asamblea Nacional, en lo que constituye su primera sesión del año 2004, procedió a elegir la nueva junta directiva que fungirá durante el presente período, quedando integrada de la siguiente manera:

Presidente	:	Carlos Noguera Pastora
1er. Vicepresidente	:	Wilfredo Navarro Moreira
2do. Vicepresidente	:	Delia Arellano
3er. Vicepresidente	:	Gabriel Rivera
1er. Secretario	:	Miguel López Baldizón
2do. Secretario	:	Eduardo Gómez
3er. Secretario	:	Jorge Matamoros

La sesión inaugural dio inicio a la 10:06 a.m. con la constatación del quórum de ley, el que quedó establecido en 86 diputados de todas las bancadas existentes: No obstante, los miembros de la bancada sandinista decidieron chantajear el consenso nacional alcanzado ejecutando un boicot a la elección, aduciendo como excusa razones de antiimperialismo.

Adicionalmente, previo al inicio de la sesión, la vocero de la Asamblea Nacional, Mayra Reyes, desmintió la especie que el sandinismo había propagado ayer, acerca de que Don Jaime Cuadra Somarriba habría firmado una carta de aceptación, a manera de cheque en blanco para el FSLN.

La votación quedó de la siguiente manera:

Presidente.

Se presentó para candidato, Carlos Noguera Pastora, quien fue electo con 50 votos a favor y 1 voto en contra, incluyendo 39 diputados que no votaron, entre ellos Jaime Morales.

El Sr. Noguera fue propuesto por Lilliam Morares Tábora, siendo secundado por Enio Altamirano, Don Pedro J. Ríos, Luis Benavides y Milton Duarte.



MONITOREO ESPECIAL ELECCIÓN DE JUNTA DIRECTIVA DE ASAMBLEA NACIONAL

Hora : 10:55

PAG - 2 -

El Señor Edwing Castro intervino a continuación para pronunciar un discurso, calificado de ofensivo por los comentaristas de medios televisivos que transmitían el evento, en el que comparó la sesión con el Pacto del Espino Negro, por lo que llamó “marcada ingerencia extranjera” y “maniobra intervencionista extranjera”, en la elección del día, la que señaló de “elección para la corrupción”. A nombre de su bancada repudió el acto y reiteró que los sandinistas no participarían ni votarían en una elección de esta naturaleza.

El Señor Bayardo Arce Castaño, pidió la palabra para referirse al hecho de que según él, “Carlos Noguera es una persona con la que se puede hablar, pero cuando se le nombra para la Presidencia de la Asamblea, producto de un acuerdo impulsado por el Gobierno Americano la decisión de no votar por Carlos Noguera, es dura”. Insinuó que los antecedentes del Señor Noguera en el FISE, fueron en el marco de lo que señaló como “actos propagandísticos enmarcados en un proceso electoral”. Recordó la actitud de Noguera de lealtad y obediencia a Arnoldo Alemán, sugiriendo que cuando su partido le señale como prioridad la libertad de Alemán, seguramente lo hará. Además, acusó al Presidente Bolaños de estar ya confabulado con la embajada americana en un supuesto plan para amnistiar al Dr. Alemán.

Seguidamente intervino el diputado Tardencilla, para decir que contrario a la posición de sus colegas sandinistas, él sí participaría en la votación, pero para votar en contra de la decisión de quienes calificó de diputados del ejecutivo: Frank Arana, Julio Vega y Eduardo Montealegre. Finalmente, agregando a su posición personal la de David Castillo, se auto proclamó un auténtico diputado independiente y azul y blanco y realizó una extraña advertencia al Presidente Bolaños al afirmar que “tarde o temprano tu pecado te alcanza”.

Nelson Artola en un largo discurso amenazó al país con desatar la violencia al arengar al pueblo a tomarse las calles para defender lo que llamó “sus intereses antiimperialistas”.

Luego se presentó la participación de los diputados Wálmaro Gutiérrez, Agustín Jarquín Anaya, Irma Dávila, Tomás Borge e Iris Montenegro, quienes se refirieron a la elección en similares términos que los diputados Arce y Castro.

Seguidamente la bancada sandinista abandonó el recinto por lo que la Junta de Edad procedió a constatar el quórum, el que resultó en 53 diputados presentes. No obstante, los sandinistas adujeron que al retirarse los dos miembros de menor edad de la Directiva de Edad, el quórum se vuelve ilegal. Sin embargo, los restantes miembros de la directiva procedieron, en conjunto con los diputados, a elegir a los dos miembros faltantes entre los presentes.



MONITOREO ESPECIAL ELECCIÓN DE JUNTA DIRECTIVA DE ASAMBLEA NACIONAL

Hora : 10:55

PAG - 3 -

1er. Vicepresidente.

Se presentó para candidato Wilfredo Navarro, quien fue electo con 49 votos a favor y 1 voto en contra.

El Sr. Noguera fue propuesto por María Auxiliadora Alemán, siendo secundado por Delia Arellano.

2do. Vicepresidente.

Se presentó para candidata Delia Arellano, quien fue electa con 49 votos a favor y 1 en contra, incluyendo el Dr. Herrera quien estando presente no votó.

La Sra. Arellano fue propuesta por María Haydee Osuna, siendo secundada por el diputado Guillermo Osorno.

3er. Vicepresidente.

Se presentó para candidato Gabriel Rivera, quien fue electo con 49 votos a favor y 1 en contra, incluyendo al Dr. Herrera quien estando presente no votó.

El Sr. Rivera fue propuesto por Roberto José Luna, siendo secundado por Víctor Duarte Arostegui.

1er. Secretario.

Se presentó para candidato Miguel López Baldizón, quien fue electo con 49 votos a favor y 1 en contra.

El Sr. López Baldizón fue propuesto por Jorge Matamoros, siendo secundado por Maximino Rodríguez, Enrique Quiñónez, María Auxiliadora Alemán y Fernando Avellán.



MONITOREO ESPECIAL ELECCIÓN DE JUNTA DIRECTIVA DE ASAMBLEA NACIONAL

Hora : 10:55

PAG - 4 -

2do. Secretario.

Se presentó para candidato Eduardo Gómez, quien fue electo con 49 votos a favor y 1 en contra.

El Sr. fue propuesto por Miguel López, siendo secundado por Guillermo Osorno.

3er. Secretario.

Se presentó para candidato Jorge Matamoras, quien fue electo con 49 votos a favor y 1 en contra.